



# QUALITE DE L'AIR, QUALITE DE VIE À SAINT MALO

**Face au silence,  
c'est en commun qu'il  
faut agir !**

**Réunion publique  
JEUDI 30 JUIN – 19h  
Maison des Associations  
pour financer et réaliser,  
les analyses de l'air malouin**



# Avec vous!

Les courriers à la mairie, la Région, la CCI, les articles de presse, les tracts, les affiches et toute l'énergie dépensée pour obtenir la transparence sur la qualité de l'air à Saint-Malo se heurtent au mur du silence. Depuis quarante ans les pétitions se succèdent mais l'énergie des citoyens isolés ne peut pas lutter contre les lobbies et les puissants..

Face à cela OSONS! vous propose une alternative, celle d'agir collectivement pour placer les autorités et les responsables économiques devant la réalité vécue au quotidien par toute une partie de la population résidant ou travaillant à Saint-Malo.

Nous disposons des éléments techniques et les devis pour faire réaliser les analyses et vérifier, au moins en partie, la nature des émanations et des poussières qui se déposent régulièrement sur les voitures ou le linge ...

Nous appelons tous les malouins, et particulièrement les 1300 signataires de notre pétition à nous rejoindre le 30 juin. Le but est de respecter notre engagement de faire réaliser ces analyses sur l'air et les poussières, de lancer la souscription nécessaire et de préparer le top départ des prélèvements.

**Vous êtes tous attendus le 30 juin à 19h à la  
Maison des associations 35 rue Ernest Renan à  
Saint-Malo**